

## Noche de Oración – 5 de septiembre de 2025

**Tema:** “Creer y hacer lo imposible”

Escritura: Jesús le dijo: «Si puedes creer, al que cree todo le es posible.» Marcos 9:23 NVI

**Temas de oración:**

### 1. IFC: Explosión milagrosa

Y cuando hubieron orado, el lugar donde estaban reunidos tembló; y todos fueron llenos del Espíritu Santo, y hablaban la palabra de Dios con denuedo. **Hechos 4:31 RVR1960**

Y Dios confirmó el mensaje con señales y prodigios, y diversos milagros y dones del Espíritu Santo. **Hebreos 2:4 NTV**

Y las multitudes, unánimes, escuchaban atentamente las cosas que decía Felipe, oyendo y viendo las señales que hacía. Porque espíritus inmundos, clamando a gran voz, salían de muchos poseídos; y muchos paralíticos y cojos eran sanados. Y hubo gran alegría en aquella ciudad. **Mateo 8:6-8 NVI**

Él (Dios) hace cosas grandes, demasiado maravillosas para entenderlas. Él realiza innumerables milagros. **Job 5:9 NTV**

**Oración:** Padre, en el nombre de Jesús, te damos gracias por tu Palabra inmutable que declara: «Sí, de hecho, ya falta poco». El decreto de Dios . «Los milagros sucederán muy rápido... uno tras otro. No podrás seguirles el ritmo. Todo sucederá a la vez, y dondequiera que mires, ¡bendiciones! Bendiciones como el vino que se derrama de las montañas y las colinas».

Decretamos una erupción sobrenatural de milagros ahora: manifestaciones de milagros creativos, milagros instantáneos, milagros innegables, milagros imparables, milagros inexplicables, milagros notables: enfermedades terminales revertidas, afecciones sanguíneas sanadas, cuerpos con parálisis y ceguera restaurados, libertad del tormento mental y el miedo ; cancelación de deudas,

provisión sobrenatural, cambios financieros inesperados, avances comerciales, nuevas casas transferidas a nuestras manos que no construimos; matrimonios milagrosos, esterilidad e infertilidad rotas, restauración matrimonial, protección divina contra accidentes y muerte prematura, y liberación de la opresión espiritual. El Señor nos ha designado divinamente para señales y maravillas en esta generación. No somos ordinarios: somos embajadores del Cielo, ungidos para manifestar avances, ordenar pruebas y resultados, y mostrar la gloria de Dios ahora en cada esfera de influencia en el Nombre de Jesús. Amén.

## 2. Milagros en el mercado

Iré delante de ti y enderezaré los lugares torcidos; quebrantaré las puertas de bronce y haré pedazos los cerrojos de hierro; te daré los tesoros ocultos y las riquezas escondidas, para que sepas que yo, el SEÑOR, que te invoco por tu nombre, soy el Dios de Israel. **Isaías 45:2-3 (RVR1960)**

Y os restituiré los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y la langosta. **Joel 2:25 RVR1960**

Sean generosos. Den a los pobres. Consigan un banco que no pueda quebrar, un banco en un cielo lejos de los ladrones de bancos, a salvo de los estafadores, un banco en el que puedes confiar. **Lucas 12:33 MSG**

Cuando él [Jesús] estaba en Jerusalén en la Pascua... muchos creyeron en su nombre al ver las señales que hacía. **Juan 2:23 RVR1960**

**Oración:** Padre, en el nombre de Jesús, decretamos y declaramos una invasión de milagros en el mundo laboral. Invocamos al Dios de la venganza, Comandante de las Huestes Celestiales, para dispersar todo demonio de demora, estancamiento y pobreza. Atamos todo espíritu de sabotaje, confusión y robo de nuestros negocios y finanzas. Liberamos a los ángeles del Señor para que derriben los embargos demoníacos que impiden la promoción y abran puertas de influencia

y elevación. Ordenamos que el favor del Señor rodee a los emprendedores del Reino como un escudo en cada negociación comercial: en salas de juntas, oficinas y plataformas virtuales. Dios, que venga tu Reino y se haga tu voluntad en espacios virtuales, oficinas corporativas, salones de belleza, bolsas de valores, obras de construcción, empresas tecnológicas, hospitales, inmobiliarias y plataformas de entretenimiento. Empleamos ángeles de progreso para allanar toda montaña y enderezar los caminos torcidos. Por la velocidad divina, declaramos que los contratos se firman de la noche a la mañana, se orquestan nuevas asociaciones en el Reino y nacen ideas de la mente de Cristo para traer miles de millones y billones de riqueza al cuerpo de Cristo.

Con el poder de la Palabra, llena de fe, proclamamos aumento financiero en las manos de los justos: ¡ingresos repentinos, estrategias divinas, nuevas fuentes de ingresos! Declaramos milagros empresariales: ¡adquisiciones de propiedades, deudas canceladas y casos legales revocados por la mano de Dios! Decretamos la liberación de inventos sobrenaturales, mantos de mercado y estrategias innovadoras para los emprendedores del Reino. Solicitamos: ¡cheques en el correo, reembolsos inesperados, pagos atrasados liberados y riqueza robada restaurada siete veces! Decretamos que somos el prestamista y no el prestatario, la cabeza y no la cola. Invocamos el manto de José —la unción de inteligencia sobrenatural y perspicacia divina— para resolver complejos problemas nacionales y convertir los lugares desolados en el jardín del Edén. Por gracia, nos elevamos en favor, ascensos y riqueza para el dominio del Reino en cada esfera de influencia. Decretamos que nuestro éxito es un acto deliberado de Dios que atrae a las personas al verdadero CEO: Jesucristo, el Comandante en Jefe de las empresas del Reino. ¡Amén!

### 3. Oración: Milagros en las familias

Y haré de ti una nación grande, y te bendeciré [con abundante aumento de favores], y haré tu nombre renombrado y distinguido, y serás bendición [dispensando el bien a los demás]. Y bendeciré a los que te bendigan [que te confieran prosperidad o felicidad] y maldeciré a los que te maldigan o usen lenguaje insolente hacia ti; en ti serán benditas todas las familias y tribus de la tierra [y por ti se bendecirán a sí mismas]. **Génesis 12:2-3 AMPC**

El SEÑOR os multiplicará cada vez más, a vosotros y a vuestros hijos. **Salmo 115:14**

Desde los cuatro puntos cardinales de la tierra, la gente corre de regreso a Dios. Familias perdidas por mucho tiempo se postran ante él. **Salmo 22:27 MSG**

Cree en el Señor Jesucristo y serás salvo, tú y tu casa. Entonces ellos (Pablo y Silas) le comunicaron la palabra del Señor a él (el carcelero de Filipos) y a todos los que estaban en su casa... Y al instante se bautizó él y toda su *familia* ... Se regocijó de haber creído en Dios con toda su casa. **Hechos 16:31-34 (RVR1960)**

**Oración:** Padre Celestial, por la autoridad de Tu Palabra y el poder de la sangre de Jesús, decretamos un poderoso viento de milagros que barrerá nuestras familias y comunidades. ¡Toda cadena de maldición generacional, traición, abandono y aflicción queda destrozada ahora en el Nombre de Jesús! El mismo Espíritu que resucitó a Cristo de entre los muertos está vivificando a cada miembro de nuestra familia y hogar, sanando cuerpos, restaurando destinos y liberando almas del cautiverio. Declaramos que nuestra familia ya no está bajo esclavitud, sino que ha entrado en el dominio del pacto como una generación escogida, redimida y entronizada por el Dios Altísimo. ¡La sangre habla inocente! Y por la sangre de Jesucristo, silenciamos toda voz de falta de perdón, limitación, estancamiento, pobreza y opresión. Declaramos que nuestras familias están en pacto con Dios y

divinamente posicionadas para milagro tras milagro con testimonios innegables en el Nombre de Jesús.

¡Profetizamos una nueva época de favor sobrenatural y avances innegables en nuestras familias! El destino de nuestros hijos se abre, los matrimonios se fortalecen y se protegen contra las obras del diablo, y el fuego en los altares de oración y adoración de nuestra familia se reaviva con santa pasión. Decretamos encuentros divinos, señales y prodigios: cancelación de deudas, provisión sobrenatural, acompañamiento angelical a nuestro lugar de riqueza y una paz que sobrepasa todo entendimiento. Los hijos pródigos regresan, las relaciones se restauran y los corazones se transforman en amor y unidad. Somos embajadores del Reino, caminando en salud divina, favor rebosante y bendiciones generacionales que resonarán en vecindarios, ciudades y naciones. ¡Así será! En el poderoso nombre de Jesús, ¡amén!

#### **4. Crecimiento milagroso de la iglesia**

Y ellos, saliendo, predicaron en todas partes, ayudándoles el Señor y confirmando la palabra con las señales que la seguían. Amén. –

**Marcos 16:20 RVR1960**

Y así las iglesias fueron confirmadas en la fe, y aumentaban en número cada día – **Hechos 16:4-5 RVR1960**

Entonces... las iglesias... andando en el temor del Señor y en el consuelo del Espíritu Santo, se multiplicaron. – **Hechos 9:31 RVR1960**

Y acontecerá en lo postrero de los tiempos, que será confirmado el monte de la casa de Jehová como cabeza de los montes, y será exaltado sobre los collados, y sobre los montes de Egipto. Todas las naciones correrán a él . – **Isaías 2:2 RVR1960**

**Oración:** Padre, en el nombre de Jesús, gracias por el mandato divino de ir por todo el mundo y predicar el evangelio a toda criatura; y las puertas del infierno no prevalecerán contra tu Iglesia. Declaramos con

valentía: esta es nuestra época de crecimiento sobrenatural de la iglesia en el cumplimiento de la gran comisión. Como está escrito: "*¿Quién ha oído tal cosa? ¿Nacerá una nación de una vez?*" , así nacerán multitudes en tu reino de una sola vez (Isaías 66:8). Espíritu Santo, vela sobre cada servicio y reunión, convenciendo corazones, convirtiendo vidas, afirmando almas en la fe y haciendo posible lo imposible. Así como añadiste 3000 almas en un solo día en Hechos 2, haz que cada servicio rebose de multitudes de almas que nazcan en el Reino, y que el poder de Dios destruya toda obra del diablo en sus vidas. Oramos para que el manto de la salvación de almas caiga sobre nosotros con renovado vigor para atraer a los perdidos y hacer que los descarriados regresen al Reino de Dios.

Señor, así como multiplicaste la Iglesia en el libro de los Hechos, danos la gracia para añadir nuevos creyentes a tu iglesia cada día y para que el número de discípulos de Cristo se multiplique enormemente. Concédenos la valentía de proclamar tu verdad y sabiduría con amor para traer convicción, sanidad y restauración sobrenaturales, desde Washington D. C. hasta Wall Street, a la gente común, a nuestra calle y a las zonas rurales. Oramos para que cada obra evangelística produzca frutos duraderos y transformaciones de la oscuridad a la luz de Cristo en hogares, salas de juntas, aulas, mercados, Hollywood, antros de drogas, casas de pandillas y en todos los antros de iniquidad bajo las fortalezas demoníacas, y para que sus testimonios y conversiones atraigan multitudes a Cristo. Señor de los Ejércitos, confirma a nuestros nuevos conversos en la fe, convirtiéndolos en verdaderos discípulos de Cristo. Invocamos el ministerio del Espíritu Santo, el Señor de la mies, para que actúe poderosamente en esta iglesia y en el cuerpo de Cristo con señales, prodigios y milagros para liberar a los cautivos en toda esfera de influencia. Padre, te damos gracias por levantarnos como tu ejército global de evangelistas, intercesores y hacedores de milagros para glorificar tu Nombre en esta cosecha de almas del fin de los tiempos en el poderoso Nombre de Jesús. Amén .

